l'assemblée. un couplet

ément dévoé incroyable. eurs insignes nt de l'autel, mes viennent ntres accomséparer de à mes yeux il et presque par la main imidement et e l'assemblée ction de grâr tous.

Saint Sacrede voir toute ompagnement **Atonnamment** ière à rendre le - les homeur d'antique pliante. Tous mblée.

messe, ils emocents, jouant autres, et emir les aveugles de la Mission. up de malades au village de se. »

en entier. Nous en le caractère s commissaires is au sujet d'un ne, imaginez la

surprise de ces commissaires du gouvernement des Etats-Unis de voir leurs délibérations soudainement interrompues par mos Indiens qui, comme un seul homme, tombèrent à genoux, firent le signe de la croix et restèrent quelque temps en prières. La cloche de l'Angelus avait sonné. »

(Moniteur acadien.)

## Bibliographie

- GERBE D'HONNEUR ET DE GLOIRE AU SAINT ENFANT JÉSUS DE PRAGUE.

Revue mensuelle. Sous le patronage et avec la collaboration des RR. PP. Carmes Déchaussés du Couvent de Paris. — Pour les abonnements, s'adresser à la librairie Ch. AMAT, Paris, 11, rue Cassette. Prix: 2 fr. 50; 3 francs pour l'étranger.

Cette Revue, qui est dans la seconde année de son existence, a déjà obtenu un légitime succès, grâce à l'intérêt qu'inspirent les sujets très divers qu'elle traite et aux écrivains distingués qui lui donnent leurs concours, grâce aussi à l'œuvre éminemment chrétienne et opportune à laquelle elle a donné naissance et dont elle est l'organe.

La Gerbe d'Honneur réalise bien le programme, si nettement défini, qu'elle s'était tracé: 1° Donner à la dévotion au saint Enfant Jésus sa véritable grandeur, en mettant en lumière les merveilles d'anéautissement de l'Incarnation du Verbe et les vertus propres à sa divine Enfance. - 2º Faire connaître les bienfaits sans nombre, les prodiges de grâces obtenus par la dévotion au saint Enfant Jésus de Prague.—3° Démontrer le côté théologique et mystique de cette dévotion. - 4° Faire comprendre sux mères la grandeur de leurs fonctions, faciliter leur tâche et celle des personnes qui s'occupent de l'éducation, en leur mettant sous les yeux des exemples choisis, des faits charmants et inédits, parlant au cœur des enfants et bien propres à leur faire aimer la vertu et le devoir.

Mais dans ce cadre entre aussi tout ce qui touche à la question brûlante de l'enfance, déshéritée et disputée à Dieu par la haine des sectaires. Aussi, répondant à une des pressantes nécessités de l'heure présente, la Gerbe d'Honneur s'est faite l'organe de la Lique de prières des enfants chrétiens, en faveur

de leurs petits frères privés du saint baptême.